## こんにちは!



# 里庄町国際交流協会です。NO.5

国際交流・親善についての理解と関心を高めることを目的に2012年8月に設立された団体です。

## 🦲 Satosho Halloween Party

10月2日(日)里庄の子どもたちと保護者の方々250名が参加し、フロイデを中心に Satosho Halloween Party が開催されました。参加者も、それぞれが衣装やグッズを用意して集まり、会場はハロウィン気分で一杯!スタッフも仮装し、かわいい着ぐるみも加わり、楽しいハロウィン・パーティとなりました。

電動中ホールでは、夜の怖い街の家々を ノックして、「Trick or Treat」(お菓子くれ なきゃ、いたずらするぞ)と言いながら、お菓 子をもらって回りました。

笠岡高等学校のボランティアが優しく応対 してくれました。



福祉会館大ホールの工作コーナーでは、ハロウィンに関連したグッズを作りました。思い思いのデザインで、ゴースト・モビール、折紙、キャンディ・スパイダー、ハロウィン・マスク、ハロウィン・バッグ等を作って楽しみました。

福祉会館研修室では、健康福祉課、「子育て応援し隊」と西小学校児童クラブ(パンダクラブ) の方々の手作りパンケーキ、ポップコーン、フライドポテトが待っていました。どの子の顔も笑顔で、おいしい、できたてをいただきました。

閉会式の後も、スタッフ一同がフロイデの出口で、手を振りながら、参加者を見送りました。

「See You Next Year! また、来年!!



「子育て応援し隊」を始め、英会話グループの会員、PTA や高校生のボランティアなど多くの方々や国際交流協会会員が準備から、当日の運営に力を合わせました。 表りがとうございました。

## アメリカ人留学生のホームステイ

毎年9月下旬~10月上旬にかけ(今年度は 9/30~10/2 の3日間)、アメリカ 人大学生が浅口・笠岡・倉敷にやってきます。今年は里庄町に2人の大学生がホームスティし、2家族の方がホームスティの受入をしてくださいました。

#### 【 山口裕志さん宅 Kamio Francesca さん 】



アメリカからかわいい女の子が 我が家にやってきました。

様々なところへ共に出かけ、たく さん会話しました。短い期間でした が、互いに打ち解け、今では家族の ようになり、連絡を取り合っています。 貴重な経験ができました。

( "記念撮影O円サービス かっぱ寿司" 第1号のお客となりました )

#### 【 ライアン・クリスチャンさん宅 Sheron Lahna さん 】

子どもの保育園の運動会を見に行き、日本独特の運動会の種目(ダンス、競技)に感動していたようです。また、近隣の人々とバーベキューをしたり、買い物に出かけたり、町のハロウィンも見に行ったりしました。

日本語を使いコミュニケーションも彼女なりに とれていて、楽しそうでした。困っているときには、 辞書で調べたり人に尋ねたりして努力していまし た。楽しい3日間を過ごすことができました。

来年は、ホストファミリーとして我が家で、 国際交流・親善を経験されてはいかがでしょうか。



🔴 里庄町国際交流協会では一緒に活動して下さる方募集中です。

問い合わせ先 0865-64-7212 里庄町教育委員会(武政)まで

次回は 12 月 25 日(日)に「餅つき」を行います。 ぜひご参加下さい!